



Review FaceApp

FaceApp Inc

FaceApp es una aplicación móvil gratuita para iOS y Android desarrollada por la empresa rusa Wireless Lab. La aplicación utiliza la inteligencia artificial para generar transformaciones altamente realistas de los rostros en las fotografías. Hay muchos filtros diferentes para hacer que te veas más viejo, más joven, con un color de pelo o estilo diferente y muchos más

FaceApp es una **aplicación móvil gratuita** para **iOS** y **Android** desarrollada por la empresa rusa Wireless Lab que utiliza la inteligencia artificial para generar transformaciones de rostros en fotografías de gran realismo. La aplicación puede transformar una cara para hacerla sonreír, lucir más joven, parecer mayor o cambiar de sexo, cambiar el peinado o el color del cabello, añadir maquillaje y mucho más.

FaceApp se lanzó en iOS en enero de 2017 y en Android en febrero de 2017. Existen múltiples opciones para manipular la foto subida, tales como opciones de edición para añadir una impresión, maquillaje, sonrisas, colores de pelo, peinados, gafas, edad o barba. Los filtros, el desenfoque del lente y los fondos, junto con las sobreimpresiones, los tatuajes y las viñetas también forman parte de la aplicación.

En 2019, FaceApp atrajo críticas tanto en la prensa como en los medios sociales sobre la privacidad de los datos de los usuarios. En respuesta a las preguntas, el fundador de la empresa, Yaroslav Goncharov, declaró que los datos de los usuarios y las imágenes cargadas no se transferían a Rusia, sino que se procesaban en servidores que funcionaban en los servicios web de Google Cloud y Amazon. El senador estadounidense Chuck Schumer expresó "serias preocupaciones sobre la protección de los datos que se están agregando, así como sobre si los usuarios están al tanto de quién puede tener acceso a ellos" y pidió que el FBI investigue la aplicación.

Otra polémica en torno a FaceApp es la transformación "caliente", disponible en la aplicación en 2017 supuestamente haciendo que sus usuarios parezcan más atractivos físicamente. Esto fue acusado de racismo por aclarar el color de la piel de las personas negras y hacerlas lucir más europeas. La característica fue brevemente rebautizada como "chispa" antes de ser removida. El fundador y director ejecutivo Yaroslav Goncharov se disculpó, describiendo la situación como "un desafortunado efecto secundario de la red neural subyacente causado por el sesgo del conjunto de entrenamiento, no por el comportamiento intencionado" y anunciando que se estaba trabajando en una "solución completa". En agosto de ese año, FaceApp se enfrentó una vez más a las críticas cuando presentó "filtros de etnicidad" que representaban "Blanco", "Negro", "Asiático" e "Indio". Los filtros se eliminaron inmediatamente de la aplicación. Sin embargo, las transformaciones de cambio de género de FaceApp han atraído particular interés de las comunidades LGBT y transgénero, debido a su capacidad para simular de manera realista la apariencia de una persona como del género opuesto.

A pesar de las críticas, la aplicación volvió a ganar popularidad en 2019, alcanzando la cima de un "reto" de Internet, donde la gente publica fotos de sí mismos con el viejo filtro. A menudo circula por Facebook, ganando cada vez más adeptos con el tiempo. En su mayor parte, la gente lo usa para divertirse y para escapar brevemente de la realidad.

Si desea obtener más información sobre cómo funciona esta aplicación, le explicaremos aquí. El rendimiento de Faceapp es muy rápido, tomará tal vez un segundo mostrarle los resultados. Puedes usar la cámara de tu teléfono para tomar una selfie o usar algunas fotos de tu galería.

Para la gente, las opciones incluirán algún tipo de estilo de barba diferente. Si nunca luce una barba, puede elegir la

adecuada para usted porque con esta aplicación todos aparecerán tan reales y, en algún momento, necesitaremos un poco de coraje para hacer cambios en nuestro aspecto.

Pero para ser más claros, digamos lo que tiene cuando **descarga Faceapp gratuito** y lo abre. Después de elegir una imagen debajo de la imagen, verá la primera categoría -Impresiones (que en general pueden hacer algunos cambios en el aspecto de toda la cara) y cuando haga clic en esto, irá a los diferentes avatares con ediciones ya hechas de su imagen.

La siguiente categoría es la sonrisa, que representa algunas expresiones de la boca, por supuesto. El siguiente es Beards, ya que decimos que los gentalments anteriores pueden sacudir algo de barba hipster allí. La siguiente es la Edad: puedes estar seguro de que es la más divertida.

El siguiente paso es Hair desde donde puedes agregar algunos peinados. También tiene Tamaños que pueden manipular algunas partes de la cara como la nariz o los ojos, Gafas que es un atributo para su cara, Color de cabello, Morphing y, por último, pero no menos importante, las categorías son Maquillaje donde las damas pueden pasar bastante tiempo.

Los usuarios también pueden editar imágenes con herramientas integradas y usar filtros, imágenes de fondo y más.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Gratis .- Disponible tanto en iOS como en Android.- Muchos filtros diferentes para elegir .- Usted puede experimentar con los estilos antes de hacerse el corte de pelo/color.	<ul style="list-style-type: none">- Cuestiones de privacidad.- Un entretenimiento de una sola vez que se vuelve aburrido rápidamente.- Exceso de uso.- Funciones pagas.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/faceappai/>

Twitter: https://twitter.com/faceapp_ai

Instagram: <https://www.instagram.com/faceapp.official/>

Web: <https://www.faceapp.com/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=io.faceapp&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/es/app/faceapp-ai-face-editor/id1180884341>